



El Arenas, candidato. /J. ORTIZ



Molina vuelve a optar. /R. L. P.



Juanito, otro candidato. /G. M.



Roberto Heras asistirá. /EFE



Rienda está nominada. /EFE



Aragonés estará en Guadix. /EFE



El ascenso del 'Cebé será premiado. /R. L. PÉREZ



PLATA. Paquillo será el principal protagonista de la velada en su propia tierra. /JUAN ORTIZ

El deporte se viste de gala en honor a Paquillo

Recibe en Guadix la insignia de oro de la prensa local especializada

El seleccionador Luis Aragonés asistirá a la cita, en la que se premia a varios deportistas de la provincia

DANIEL OLIVARES GRANADA

Francisco Fernández, 'Paquillo', será el protagonista principal de la XV Gala del Deporte granadino, que se celebra esta noche en el teatro Mira de Amécua de Guadix (21.00 horas) y que organiza la Asociación de la Prensa Deportiva de Granada (APDG) en colaboración con la Diputación de Granada, El Corte Inglés y el Ayuntamiento accitano. El marchador recibirá la insignia de oro que conceden los periodistas deportivos granadinos, que han elegido a Paquillo por su gran logro en los pasados Juegos Olímpicos de Atenas, donde logró la medalla de plata en la distancia de los 20 kilómetros.

Por este motivo, la gala se celebrará por primera vez fuera de la capital -en Guadix, tierra del atleta-, «en honor a Paquillo, que este año ha logrado la primera medalla olímpica del deporte granadino», apuntó el presidente de la APDG, Antonio Higaldo, durante la presentación del acto, que tuvo lugar ayer y que contó con la presencia del diputado de Deportes, Fabián Almenara, y el director de personal de El Corte Inglés, Manuel Gavilán.

Los ciclistas Cabello y García Quesada, y el CB Granada, entre los premiados

Pero además de Paquillo, los periodistas granadinos elegirán también al mejor deportista masculino del año. Los candidatos son el piloto Álvaro Molina, el palista He Zhi Wen 'Juanito' y el futbolista motrileño del Levante Luis Rubiales. En féminas, la esquiadora María José Rienda, la atleta María Dolores Pulido y la ciclista Marina Girona optan al galardón. En clubes, el Arenas de Armilla, la UD Maracena y el Club Villa de La Zubia de tenis de mesa forman la terna de candidatos.

Además, Pepe Macanás, ex futbolista del Real Madrid y del Granada CF, será distinguido como 'Leyenda deportiva', mientras que el entrenador del Guadix CF, Pedro Muro, recibirá el galardón 'Valores humanos'. También habrá reconocimientos para los ciclistas Francis Cabello, Carlos García Quesada y Óscar Sevilla, para el CB Granada -por su ascenso-, para José Manuel Ruiz -en representación de todos los atletas paralímpicos-, para el Ayuntamiento de Villanueva Mesía -por su apuesta por el deporte-, para el Club CajaGranada de tenis de mesa -por su laureada trayectoria- y para José Luis Sáez, presidente de la Federación Española de Baloncesto. A la gala, que será presentada por el periodista de TVE Iñaki Cano, asistirán entre otras personalidades del deporte, el seleccionador nacional de fútbol, Luis Aragonés y el ciclista Roberto Heras, ganador del Vuelta 2004.



PRESENTACIÓN. Higaldo, Almenara y Gavilán, ayer. /R. L. PÉREZ

PREMIADOS Y NOMINADOS EN LA XV GALA DEL DEPORTE GRANADINO

► **Insignia de oro:** Paquillo Fernández, por su medalla de plata en los 20 km. marcha de los pasados Juegos Olímpicos de Atenas.
► **Leyenda deportiva:** Pepe Macanás, será reconocido por su pasado como futbolista del Real Madrid y del Granada Club de Fútbol.

► **Mejor deportista masculino:** Los candidatos son Álvaro Molina, campeón de Europa de 250 cc; He Zhi Wen 'Juanito', componente del equipo nacional de tenis de mesa que participó en Atenas 2004; y Luis Rubiales, por su ascenso a Primera División con el Levante.

► **Mejor deportista femenina:** María José Rienda, subcampeona en el gigante de la Copa del Mundo de esquí; María Dolores Pulido, por su participación en la maratón de Atenas 2004; y Marina Girona, ciclista subcampeona de España de fondo en carretera.

► **Mejor club:** Arenas de Armilla, por su ascenso a Segunda B; UD Maracena, por su ascenso a Tercera; y C. Villa de la Zubia de tenis de mesa.
► **Reconocimiento:** Francis Cabello, ciclista del Kelme, por su larga trayectoria, con 11 participaciones en la Vuelta a España, y Carlos García Quesada, también de Kelme, por su

actuación en la pasada Vuelta, donde quedó quinto en la general.
► **Superación:** Premio para el paralímpico José Manuel Ruiz.
► **Distinción:** Al Ayuntamiento de Villanueva Mesía, por su apuesta por el deporte.
► **Galardón:** Al CB Granada, por su ascenso a la ACB